



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 05 April 2024

Halaman: 2

TERAS

Masalah Sosial

SEKITAR 11 juta pemudik maupun wisatawan diprediksi bakal membanjiri Yogya dalam libur Lebaran tahun ini. Jumlah ini meningkat dibanding tahun lalu. Polda DIY pun menyatakan kesiapan untuk melakukan pengamanan dengan ribuan personel yang disiagakan. Ada banyak tugas polisi dalam hal ini. Tak hanya menjaga kamtibmas alias mencegah kejahatan, namun juga masalah sosial lain yang rawan muncul dan jadi 'penyakit' musiman.

Jika dilihat dari jumlah massa atau orang yang bakal datang, bisa diyakini jika di musim libur Lebaran nanti, jalanan Yogya bakal macet di sejumlah titik, misalnya di pusat keramaian atau lokasi wisata. Tak hanya kemacetan, ancaman gangguan kamtibmas lain bakal mengancam. Mulai dari pencuran hingga penipuan di keramaian. Semua jadi tugas aparat kepolisian untuk melakukan antisipasi. Tentunya bekerjasama dengan pihak lain, termasuk pemerintah daerah.

Sementara terkait masalah sosial yang jadi penyakit musiman, ada beberapa ancaman yang bisa diwaspadai. Misalnya saja parkir liar, tarif parkir dan harga makanan nuthuk hingga pungutan liar di lokasi wisata. Biasanya hal tersebut sangat mengganggu dan mengancam citra Yogya sebagai kota wisata. Hal ini harus bisa diantisipasi sejak dini. Polisi bisa menggandeng pemerintah daerah untuk membikin Satgas antipungli untuk mengatasi masalah ini. Kemudian petugas juga diperbanyak di lokasi-lokasi rawan terjadinya masalah sosial tadi. Misal di lokasi wisata atau pusat perbelanjaan dan kuliner.

Tak bisa dipungkiri jika pariwisata menjadi nadi perekonomian di Yogya. Itu sebabnya citra baik Kota Yogya harus terus dijaga agar wisatawan makin betah berkunjung. Salah satu cara yang bisa dilakukan untuk menjaga citra tadi adalah mengatasi masalah sosial yang rawan timbul saat musim liburan. Tak hanya aparat, warga masyarakat pun bisa ikut andil membantu untuk mengatasi problem ini.*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005